

2019年度 11月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類		ご意見・回答
1	常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・親切に対応してくださり、ありがとうございます。展示内容も良く、とても楽しかったです。またお邪魔させてください。常設展示の図録、販売用も作っていただけると嬉しいです。駄菓子などの街並み、時代ごとの展示、とても素晴らしく見返したいほどです。(20歳代・女性)
		回答	<p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。常設展示での体験に多くの魅力を感じていただき、大変うれしく思います。当館の常設展示は原寸大模型を多数用い、時代ごとの生活感や空気を体感していただくことに重きを置いております。ぜひ、お知り合いの方々にも当館のことをお伝えいただけると幸いです。今後とも、当館をよろしく願い申し上げます。</p>
2	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・星が口に飛び込んだところ。(74歳・女性) ・空海の様子が目に見えてよかった。四国ならでは。(74歳・女性) ・団体でしたのもう一度ゆっくり見学にまいります。(72歳・男性) ・人形の顔もすごい。体と服がすばらしい。頭が小さく体が大きいのがよい。(74歳・女性) ・全部よかった。(72歳・男性) ・いろいろ。(13歳・女児) ・紙で作った人形(13歳・女児)
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海―内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。中でも、第6章 室戸崎に感銘を受けられた様子、宇宙と合一した瞬間をとらえた迫力のある作品ですね。ほかにも、これら作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
3	特別展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・長船の大太刀を見に来ました。まさか宇和で長船派の刀剣が見られるとは思っておらず、インスタで偶然見つけるまで来る予定もありませんでした。今後有名な刀派の刀剣展示がある時、SNS等で大きく告知していただければ幸いです。(20歳代・女性) ・すごかった。(10歳代・女児)
		回答	<p>この度は特別展「瀬戸内ヒストリアー芸予と備讃を中心に―」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。はい、実は展示しておりました。「大太刀 銘備州長船秀幸」。ご堪能いただけたようで何よりです。10歳の女の子にも驚きをもって受け入れていただけたことは、私たちにとってうれしい誤算です。今後多角的な企画、展示の情報発信に努めてまいりますので、引き続き当館をよろしく願い申し上げます。</p>